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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a informar lo 

siguiente: 

a) motivos de la visita de la representante argentina del Fondo de Población 

de las Naciones Unidas (UNFPA) al Laboratorio Industrial y Farmacéutico 

(LIF); 

b) presuntos “avances” exhibidos a la funcionaria vinculados a drogas y 

medicamentos ligados a la “salud sexual y reproductiva” con mención 

específica de a que droga y medicamento refiere;  

c) existencia de convenio de reciprocidad suscripto con el mencionado 

organismo con detalle del alcance y tiempo de duración del mismo, y 

drogas, medicamentos y productos sobre los que versa; y, 

d) recepción por parte del LIF de financiamiento proveniente del UNFPA 

para la elaboración de misoprotol, mifepristona y fármacos de 

anticoncepción. 

 

 

 

 
 

 

 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

El gobierno de la provincia publica en su portal web del pasado 

martes 19 de julio una noticia vinculado al encuentro mantenido por 

funcionarios del gobierno provincial con Mariana Isasi, representante 

argentina del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) 

organismo -supuestamente dedicado- a velar por el derecho de mujeres, 

varones, niños y niñas a una vida saludable en igualdad de oportunidades. 
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En palabras de la misma Isasi UNFPA “tiene como fin liderar en el 

sistema de Naciones Unidas el aseguramiento de políticas e insumos de 

salud sexual y reproductiva; y promover el acceso a preservativos como 

asimismo todas las formas actuales de anticoncepción, medicamentos y 

equipos, para garantizar la salud de las personas gestantes y la prevención 

de enfermedades de trasmisión sexual, entre otras”. 

El mencionado encuentro tuvo lugar después de la vista realizada por 

la funcionaria al LIF donde, según menciona la noticia, pudo ver los avances 

en el desarrollo de drogas y medicamentos ligados a la salud sexual y 

reproductiva que allí se fabrican, de enorme calidad y con gran potencial 

para su distribución nacional y también su exportación1. 

En este sentido, sabiendo el especial interés que el gobierno 

provincial, a través de su cartera de salud, tiene en la implementación de 

“políticas con perspectiva de género”, en el fomento de la mal llamada “IVE” 

y en el posicionamiento del misoprostol y la mifepristona fabricados por el 

LIF tanto a nivel nacional como internacional se considera necesario la 

presentación de este proyecto de comunicación para conocer las prioridades 

del Poder Ejecutivo. 

Por todo lo expuesto, se solicita el acompañamiento y la aprobación 

de la presente iniciativa. 

 

 
 

                                                 
1 Cf. https://www.santafe.gov.ar/noticias/noticia/275341/  

https://www.santafe.gov.ar/noticias/noticia/275341/

